

Angebot an alle Eltern mit neugeborenen Kindern in Bietigheim-Bissingen

Willkommen im Leben – Baby Willkommensbesuche

Die Geburt eines Kindes ist etwas ganz Besonderes und neben dem Glück für die Eltern ein positives Zeichen für die Zukunft. Gerade in den ersten Tagen und Wochen dreht sich alles um das Neugeborene und der Alltag mit dem Baby kann wunderbar und ziemlich anstrengend sein.

Um das Neugeborene persönlich willkommen zu heißen und Eltern von Anfang an zu unterstützen hat die Stadt Bietigheim-Bissingen gemeinsam mit der Caritas hilfreiche Informationen aufgearbeitet und mit einer Überraschung in einer „Baby-Willkommenstasche“ zusammengestellt.

Auf Wunsch der Eltern überreicht eine Mitarbeiterin der Caritas im Namen der Stadt Bietigheim-Bissingen nach Terminabsprache bei einem einmaligen und kostenfreien Besuch die „Baby-Willkommenstasche“. Die erfahrene Fachkraft hat ein offenes Ohr für alle Fragen, die sich besonders in der ersten Zeit mit dem Säugling stellen können.

Information und Kontakt

Daniela Bing, Diplom-Sozialarbeiterin
Caritas Ludwigsburg-Waiblingen-Enz
Eberhardstraße 29
71634 Ludwigsburg

Telefon 07141 97505-0
Telefon 07141 9750-31

bing@caritas-ludwigsburg-waiblingen-enz.de